
ACTA N°1
REUNIÓN COMITÉ ASESOR DE LA DIRECCIÓN DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO

Fecha: 26 de mayo 2023.

Hora inicio: 09:00 hrs.

Hora termino: 10:30 hrs.

Lugar: Sala de reuniones, Campus Monseñor Sergio Contreras Navia.

ACADÉMICO/A ASISTEN

1 Karla Silva Poblete

Carlos Oñate

Facultad de Ingeniería Asisten

2 Facultad Ciencias

Jurídicas

Asiste

3 Luz Valoyes Chávez Facultad de Educación Asiste

4 Benedicto López Gallardo Facultad de Artes,

Arquitectura y Diseño.

Justifica

5 Celso Navarro Facultad de Recursos

Naturales

Asiste

6 Fabiola Neira La Paz Facultad de Ciencias

Religiosas y Filosofía

Asiste

7 Camilo Morales Cárdenas Facultad de Ciencias de

la Salud

Asiste

8 Maria Teresa Douzet

Carafi

Facultad de Ciencias

Sociales

Asiste

9 Sofía Gebauer Cerda Facultad Técnica Asiste

TEMAS A TRATAR

los avances y desafíos en la Dirección de Vinculación,

DESARROLLO
1. Saludo y bienvenida del Vicerrector de la Vicerrectoría de Vinculación y

compromiso público.

2. Presentación de los miembros del comité asesor

3. Definición de funciones del comité, se explicita que faltan representantes de VRA y
VIP, y que existirá un complemento externo que será citado en reuniones
específicas.



Toma Acta: Enrique Riquelme M.

4. Presentación de características esenciales de la Política de Vinculación con el
Medio

5. Presentación de organigrama y ubicación en la estructura de VCP de la Dirección
de Vinculación con el Medio (DVCM)

6. Presentación de las funciones de la DVCM y la labor de secretaría ejecutiva para la
coordinación de centros de incidencia pública en un modelo sinérgico que debe
incluir además a unidades de vinculación de manera paulatina.

7. Se señalan nudos críticos asociadas a las funciones de la DVCM y entre ellos
destaca alumni.

8. Se presenta el borrador de modelo conceptual de VCM

9. Se presenta borrador de modelo de gestión de VCM.

10. Se presentan las herramientas de apoyo: proyectos internos, proyectos tesis y
práctica en vinculación

11. Se señalan avances en las rúbricas de evaluación del desempeño.

12. Se presenta convenio de desempeño como una idea que debe presentarse a
vicerrectores. Aun se requiere definir formato y potencial fuente de financiamiento
en caso de llegar a ser aprobada para pilotaje.

13. Se presenta el avance en el modelo alumni y las acciones específicas que se espera
realizar a corto plazo

14. Se acuerda que la próxima sesión se presentará en detalle el modelo alumni.

15. Fin de la reunión.


